

INTELIGENCIA ARTIFICIAL EN EL LÍDER

La IA y su impacto en profesiones del día a día

Estimados lectores:

Este artículo destaca cómo la inteligencia artificial (IA) está transformando diversas profesiones al automatizar tareas cotidianas y mejorar la eficiencia. Profesionales como médicos, abogados, educadores, emprendedores y creativos están utilizando herramientas como ChatGPT para optimizar su trabajo. Médicos acceden a información médica rápidamente, abogados automatizan la redacción de documentos legales y pequeños empresarios mejoran la atención al cliente mediante chatbots.

ta para ayudar a profesionales, pymes, ejecutivos y público en general a resolver dudas básicas sobre el uso de la IA. Los usuarios pueden hacer sus consultas a través de formularios, audios por WhatsApp, chatbots o por teléfono, recibiendo asesoría personalizada en sesiones posteriores, casi como ir al doctor.

Cristian López Figueroa
 Ing. Civil en Computación U. de Chile
 cristian.lopez@passus.cl

Conoce el servicio ExpertoIA, un servicio de Passus que ofrece una primera sesión gratuita

El artículo también presenta ExpertoIA, un servicio de Passus que ofrece una primera sesión gratuita



EXPERTOIA

ExpertoIA es un servicio creado por Passus que guía a profesionales, pymes y ejecutivos en el uso de la inteligencia artificial (IA) para mejorar su trabajo diario. Ofrece una primera sesión gratuita donde los usuarios pueden hacer consultas a través de un formulario, audio por WhatsApp o un chatbot. Los expertos analizan sus necesidades y proponen soluciones IA personalizadas, indicando cuántas sesiones serán necesarias para implementar las herramientas adecuadas. Este servicio está diseñado tanto para personas con poco conocimiento de IA como para aquellos que buscan aprovechar la automatización y análisis avanzado. ExpertoIA facilita el aprendizaje e implementación de IA a precios accesibles, ayudando a los usuarios a mejorar la eficiencia, tomar mejores decisiones y optimizar procesos. Su objetivo es ofrecer acompañamiento personalizado y práctico para integrar la IA de manera efectiva en diversos sectores y profesiones.

AMAS DE CASA

La inteligencia artificial facilita la vida diaria de las amas de casa al ofrecer servicios que optimizan la gestión del hogar. Con planificación de tareas y listas de compras, la IA ayuda a organizar actividades y disfrutar más tiempo en familia



INGENIEROS Y GERENTES DE PROYECTOS

Los ingenieros se benefician de la IA mediante servicios que simplifican la toma de decisiones en proyectos. Las simulaciones y el análisis de datos permiten evaluar diseños y materiales, mejorando la eficiencia y seguridad, y enfocándose en la innovación.

CONOCE QUIENES SE BENEFICIAN DE LA IA HOY EN DIA

EXPERTOS EN LOGÍSTICA

La inteligencia artificial ayuda a los gerentes de proyectos mediante servicios que facilitan la planificación y seguimiento de tareas. La IA permite analizar datos en tiempo real, anticipar riesgos y optimizar recursos, mejorando la eficiencia y garantizando la entrega a tiempo.



PROFESIONALES EN UN PUERTO:

Operadores de grúas, Ingenieros navales, Capitanes de barco, Agentes aduanales, Controladores de tráfico marítimo, Técnicos en logística, Inspectores de seguridad portuaria, Especialistas en mantenimiento.

PREVENCIONISTAS

Los prevencionistas se benefician de la IA mediante servicios que analizan datos de seguridad laboral. Al identificar patrones en incidentes y condiciones de trabajo, la IA ayuda a anticipar problemas, mejorando la seguridad y protegiendo a los empleados.



PROFESIONALES EN APARATOS ESTATALES:

Funcionarios de aduanas, Inspectores de salud pública, Agentes de seguridad nacional, Funcionarios de transporte, Inspectores medioambientales.